
 

 

令和３年7月21日（水） 

第1428回（当年度第3回）例会 

本日のプログラム 

クラブアッセンブリー  

事業報告・決算報告  

事業計画・予算報告  

□会長挨拶               尾関 一之 
 今日、2021～2022年度の第1回の例
会を開催出来ますことを、先ずもっ
て感謝申し上げます。 
 このような未熟な私ではあります
が、半年間の次年度予定者会議で
色々と年間の予定を練っていただき
ました。承認していただいた事業計
画に乗っ取って、粛々と進めてまい

りたいと、思います。去年末の年次総会で述べたよう
に会員が例会に参加したくなる、また行きたいと思え
るようなクラブ運営に努めてまいります。 
 一年間の始まりのお神酒に、ワインを用意いたしま
したので、ご賞味いただきたいと思います。 
 一年間よろしくお願いいたします。 
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2021～2022年度 RIテーマ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 
地区活動方針「 チェンジロータリー 新時代への成長に！ 」 

             ～コロナゼロ・カーボンゼロ支援～ 

□直前会長・直前幹事記念品授与 

第1426回例会（当年度第1回の記録） 
 

□令和3年7月7日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 尾関会長 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 

松前裕己直前会長、松前和子直前幹事へクラブより記
念品が贈られました。また松前裕己直前会長のご厚意
により、親睦のタスキが新調されました。 

出席 

報告 

会 員 総 数 46名 
出席会員数 36名 

78.26％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（6/23） 

100％ 

□ニコボックス（ABC順） 
☆理事会一同 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆  新年度が始まりました。会長・幹事は 
       じめ役員・委員の皆様お世話になりま 
       す。 
☆猪子裕史君 尾関会長この一年よろしくお願い致し 
       ます。 
☆  いよいよ尾関年度の船出です。コロナ 
       禍ではありますが、楽しい一年になる 
       様に祈念いたします。野田幹事も会長 
       を支えてがんばって下さいね。 
☆加藤辰己君 尾関会長年度の船出を心よりお祝いし 
       ます。 
☆松前裕己君 尾関新会長、新年度の開始おめでとう 
       ございます。理事役員、委員長の皆様 
       一年間よろしくお願いいたします。 
☆松前憲典君 本日は、当年度第１回の例会でありま 
       す。“役員新任挨拶”尾関一之会長を 
       中心に、役員の皆様と共に、ロータリ 
       ーは超我の奉仕に魂をいれることであ 

前年度に引き続き、山田真
由さん（名古屋音楽大学在
学）にピアノ演奏を担当し
て頂きます。よろしくお願
いします！ 



 

 

役員新任挨拶 
       ると１００周年に述べられてあります 
       新年度も皆さんと共に楽しいロータリ 
       ーをつくりましょう。 
☆松本正暢君 例会で出席できたので。 
☆宮田浩二君 今回から新年度ですね。宜しくお願い 
       します。 
☆森  眞君 尾関会長、ついにスタートです。あの 
       日の「また絶対に戻って来る」との言 
       葉。有言実行の極みで感動です。 
☆西岡則男君 尾関会長、内田副会長、野田幹事、本 
       年度の一宮中央ＲＣの舵取り宜しくお 
       願いします。 
☆野田義広君 尾関会長年度幹事を務めさせていただ 
       きます。野田義広です。一年間よろし 
       くお願いします。 
☆  本日新しい年度がはじまります。どう 
       ぞよろしくお願いします。 
☆大塚省治君 尾関会長ならびに理事・役員の皆様本 
       日より一年よろしくお願い致します。 
☆尾関一之君 いよいよ第一回例会までこぎつけまし 
       た。一年間お世話になりますが宜しく 
       お願いします。 
☆佐藤祐造君 尾関年度開始です。よろしくお願い申 
       し上げます。 
☆鵜飼俊光君 尾関会長、ロータリーの楽しさを教え 
       て下さい！ 
□第1回理事会報告 
 報告事項 
 ①ニコボックス残高 54,000円 
 ②ロータリーレート 1ドル 111円（前月末109円） 
 ③地区ローターアクト クラブ強化研修 
  2021年7月3日（土）14：00～15：00 
   野田幹事・伴地区RA委員（登）無料 
 ④2021-22年度地区会員増強セミナー 
  2021年7月16日（金）14：00～16：00 
  名古屋国際センター      尾関会長（登）3,000円 
 ⑤第31回インターアクトクラブ年次大会 
  2021年7月22日（祝木）12：00～15：30 
  津島市文化会館 鈴木IA委員長・伴RA地区委員 

（登）ｵﾝﾗｲﾝ4,000円×2名 
 ⑥ロータリー財団セミナー 
  2021年8月6日（金）13：00～16：30 
  名古屋東急ホテル  

 尾関会長・永田R財団副委員長（登）8,000円×2名 
 ⑦ガバナー補佐訪問 
  2021年8月18日（水）一宮市商工会議所3Fホール 
  16：00～16：40 懇談会（40分） 
  16：50～17：50 クラブ協議会（1時間） 
  18：00～19：00 例 会 
  訪問者：西尾張分区G補佐、分区幹事、地区副幹事 
 ⑧一宮4RC合同ガバナー公式訪問 
  ホスト：一宮北ＲＣ  
  2021年9月3日（金）※1日（水）の例会変更 
  一宮駅前i（アイ）ビル7F シビックホール 
  11：00～11：40 懇談会（40分） 
  12：00～12：40 例 会（40分）※短縮例会 
  訪問者：第2760地区ガバナー・地区幹事 
 審議事項 【以下全て承認】 
 ①2021～2022年度委員会構成に関する件 
 ②2021～2022年度年間行事予定に関する件 
 ③2021～2022年度予算書に関する件 
 ④2021～2022年度予定者会議承認決定事項の一括承  
  認に関する件 
 ⑤出席100％表彰に関する件 
 ⑥2022～2023年度西尾張分区ガバナー補佐幹事の選 
  出に関する件 
 ⑦
 ⑧青少年交換派遣学生のサポートに関する件 
議事録の閲覧希望の方は事務局までお申し付け下さい 

会  長  尾関 一之君 

 前年度に当クラブは３０周年を迎え盛大にお祝いを

する事が出来ました。偏に長年に渡る先驚諸氏のご尽

力と会員皆様のご協力と感謝申し上げます。今年度か

らまた一宮中央ロータリークラブの歴史と伝統を継承

しつつ、新たなクラブ運営に夢描く今日で、ございま

す。新型コロナウィルス感染症の終息が程遠い中での

クラブ運営になるかとは思いますが皆様と知恵を絞り

ながら、乗り切ってまいりたいと思います。 

 シェカール・メータRI会長から示された２０２１-２

０２２年度のテーマは『奉仕しよう みんなの人生を

豊かにするために』と言うものです。会員を増やして

ロ－タリーの参加者基盤を広げるという目標、そし

て、世界に奉仕してより大きなインパクトをもたらす

という目標と説いています。 

 また２７６０地区の沓名俊裕ガバナー

は、このRI会長テーマを受けて２０２１

-２０２２年度の地区テーマを『チェン

ジロータリー 新時代への成長に！』～

コロナゼロ・カーボンゼロ支援～とされ

ました。また新型コロナウィルスの影響は、マイナス

のことばかりでもありません。緊急事態宣言を受け、

社会生活が変化したことにより、CO２排出がかなり減

少したというプラスもありました。今からの時代、環

境問題は避けて通れません。再生可能エネルギーを利

用し、環境を守っていくことが人類としての使命だと

説明しております。本日お配りいたしましたバッジに

沓名ガバナーの気持ちが込められております。 

 これらの方針を受けて当クラブとして２０２１-２０

２２年度ガバナー特別賞を獲得目標とし地域に寝付い

た地道な活動に努めてまいりたいと思います。 また

会員が例会に参加したくなる、また行きたいと思える

ようなクラブ運営に努めます。 

 私自身未熟で微力ではありますが、一宮中央ロータ

リークラブが今後もますます発展していくように、努

力を重ねていく所存です。これから１年間、会員皆様

のご指導、 ご協力をよろしくお願いいたします。 



 

 

幹  事  野田 義広君 
 尾関会長年度の幹事を務めさせ
ていただきます野田義広です。ま
だまだロータリーの活動や仕組み
についてわからないことも多く、
はたして幹事が務まるか非常に不
安を感じております。しかし、こ
の機会をいただいたことに感謝
し、精一杯務めさせていただく所
存であります。これまで、半年に
渡り予定者会議で準備をしてまい

りました。これからは一つ一つ実現していく段階で
す。その為には理事、役員、委員長、会員の皆様の御
支援、御指導が必要不可欠です。改めて皆様の御協力
をお願い申し上げ挨拶とさせていただきます。一年間
よろしくお願いします。 

職業奉仕委員長 今井多美子君 
 今年度、職業奉仕委員長を務め
させていただきます今井でござい
ます。職業奉仕は、「ロータリー
クラブの金看板」とも言われ、そ
れぞれの職業は世のため、人のた
めに奉仕する心を持って倫理的な
理念基準、「四四つのテスト」を
実践することが大切です。このこ
とを今一度皆様に再認識していた
だきたく思います。 

 尾関会長の下、会員の皆様のご指導、ご協力を頂
き、私なりに一生懸命に務めて参りたいと思いますの
で宜しくお願い致します。 

クラブ奉仕委員長 伊藤恒二郎君 
 本年度のクラブ奉仕委員会の方
針として、会長方針に基づき、副
会長と共にクラブの管理部門とし
て一宮中央ロータリークラブがよ
り一層、活力のあるクラブとな
り、魅力あるクラブ活動が出来る
ように行動したいと思います。 
 実施計画として、各委員会の活
動がより円滑に行われるように、
各委員会相互間の連絡、調整を行

います。また、クラブ奉仕活動を通し、会員相互の親
睦と友情を深めるように努めたいと思います。 
 昨今、国際ロータリーにおいて随所に柔軟性が導入
されました。不必要な委員会を統廃合したり、新しい
プロジェクトに対応するために、委員会を新設するこ
ともあります。そのための整合性を保つために、クラ
ブ細則も変更する必要があると思います。 
 沓名ガバナーは地区方針として「チェンジロータ
リー新時代への成長に！」を掲げられました。時代の
要求に対応できるロータリークラブに変化するため、
内向きの奉仕活動から外向きの奉仕活動が出来るよう
な委員会組織作りが出来ればと思います。 
 新型コロナウイルス感染症による影響で、人々の生
活様式も急速に変わり、ロータリークラブ活動も従来
型の例会から新しい形に変化せざるを得ないものと
なっております。色んな意味でロータリー活動すべて
の分野の見直しを図る良いタイミングと思い、クラブ
でも何かひとつチャレンジできればと思ってますの
で、宜しくご協力のほどお願い申し上げます。 

社会奉仕委員長 永田 正君 
 今年度、社会奉仕委員長を拝命
し委員会事業計画として「地域社
会に於いて超我の奉仕を実践すべ
く公共の為に奉仕する」と方針
を、そして「地域社会における奉
仕の必要性を調査し奉仕活動を行
う団体等への協力を図る」と実施
計画を立案致しました。 
 松前会長年度より、当クラブに
も公共イメージ向上委員会が発足

し、ホームページや各種媒体により、広く地域社会の
皆様にロータリー活動を理解頂ける準備が進んでおり
ます。地域社会に於いて、目にみえる奉仕活動を公共
イメージ向上委員会やパワー溢れるローターアクトの
皆さんと力を合わせ実施する事により、地域社会の平
和が日本の平和へそして世界の平和へと繋がって行く
事を願っています。 

国際奉仕委員長 山田 満君 
 今年度、国際奉仕委員長を務め
させて頂きます山田満です。 
尾関会長の方針に従い、地区補助
金を使ったカンボジアでの奉仕活
動を積極的に取り組んでいければ
と思っています。また、フィリピ
ンでのグローバル補助金事業の実
施後の状況確認と最終報告を引継
ぎ取り組んでいきます。 
 さて、現在カンボジアでは、コ

ロナ禍により３月中旬から各学校は自宅でのオンライ
ン授業以外の活動は制限されていて、バイヨン中高校
はオンライン授業もうまくできず全面休校中です。学
校再開は11月頃の予想です。このような状況ですが、
前年度はコロナの影響により現地に赴くことができま
せんでした。しかし現在はワクチン接種も進んでいま
すので、来年１月には現地に赴き積極的に奉仕活動を
行いたいと思っています。 
 尾関会長の下、会員の皆さまと力を合わせながら、
１年間一生懸命に務めさせて頂きますので、ご指導ご
協力を賜りますようお願い申し上げます。 

青少年奉仕委員長 松岡 正浩君 
 今年度青少年奉仕委員会では、
昨年コロナ禍のため開催できな
かったサッカー大会の開催を予定
しております。子供達の元気な姿
を見るのを楽しみにしておりま
す。またローターアクト、イン
ターアクト両委員会と連携を取り
ながら活動の応援をしていきたい
と思います。特にローターアクト
はさまざまな問題を抱えておりま

す。会員皆様とよく考えながら進めていければと思い
ます。 



 

 

花 火 例 会 

次回 2021年7月28日（水）の例会予定 
 

クラブアッセンブリー 

出席100％表彰 

一宮ローターアクトクラブ第一例会 

 日 時 2021年７月6日（火）19：45～20：30 

 会 場 松前内科医院３階 会議室 

☆宮田浩二君 花火は無いけど、花はあり、二輪の花 

       かれおばながおしいけど。一句…。 

☆森俊一郎君 尾関丸の無事の船出、おめでとうござ 

       います。航海の無事を祈念します。 

☆永田 正君 尾関会長年度初のゆったり例会、無事 

       沢山の会員の皆様とスタート出来まし 

       た。一年間楽しい例会が開催されます 

       事を願っています。 

☆野田義広君 山田秀代親睦委員長、親睦委員の皆様 

       今日はお世話になります。 

☆柴田裕市君 今日は楽しいお酒、おいしい酒をあり 

       がとう！ 

☆鵜飼俊光君 日間賀島例会、親睦委員会の皆様、今 

       日は宜しくです。 

☆山田秀代君 本日はみなさん、参加して頂きまして 

       ありがとうございます。久しぶりの楽 

       しい持ち出し例会になり嬉しいです。 

☆山田 満君 日間賀島に初めて来ました！楽しみま 

       す！ 

□ニコボックス（ABC順） 

☆尾関一之君 本日の花火例会には会員の１／３の会 

       員のご参加を頂きましてありがとうご 

       ざいます。長谷川さん、花火風船とタ 

       コさんの差し入れありがとうございま 

       す。今日は盛り上がります！ 

☆秋田敬治君 久しぶりの日間賀島、ゆっくりお風呂 

       にはいって美味しい料理をいただきま 

       しょう！皆で楽しくやりましょうね。 

☆伴 卓樹君 本日は全員の方々からメッセージカー 

       ドありがとうございます。 

☆  今日は楽しくお願いします。 

☆  今日は久しぶりのお出かけ、楽しいな 

       ！皆様よろしく！ 

☆  コロナ禍ですが、尾関会長年度初めて 

       の持出し例会が開催できて良かったで 

       す。山田親睦委員長、ご苦労様ですが 

       楽しい一日になる様がんばって下さい 

       宜しく御願いします。 

☆松岡正浩君 久しぶりの海外？！日間賀島楽しみま 

       しょう。 

第1427回例会（当年度第2回の記録） 
 

□令和3年7月10日（土）～11日（日） 

□会場 日間賀島 すず屋「海游亭」 

□開会の点鐘 尾関会長 

出席 

報告 

会 員 総 数 46名 
出席会員数 46名 

100％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（6/30） 

100％ 

沢山の海の幸をいただきました 

花火風船 


